

# ZOOM SUR UN PRODUCTEUR LOCAL : ACHILLEA, LE COMPTOIR DES HERBES



Après 9 ans de bons et loyaux services en tant qu'éducatrice spécialisée dans un service de mise en emploi de personnes, Cathy décide de prendre un autre tournant dans sa vie professionnelle, en gardant pour mot d'ordre l'aide à la personne et le bien-être.

Passionnée par les plantes, sa reconversion dans l'herboristerie a été une évidence. Le message que veut transmettre Cathy est plein d'espoir et d'ambition : à tout âge, à tout moment de sa vie, on peut envisager de changer de voie professionnelle et vivre de sa passion.

Elle se forme alors pendant 2 ans à l'Herboristerie, à l'Aromathérapie et au Cueilleur. Les événements se sont ensuite harmonieusement enchaînés, et c'est ainsi qu'"Achillea le comptoir des herbes à liste" a vu le jour.

Le nom d'Achillea, comme un prénom familial, humain et doux, évoque la robustesse de cette plante, fragile et solide à la fois.

After 9 years of loyal service as a specialized educator in a service for the employment of people, Cathy decided to take another turn in her professional life, keeping as a watchword the help to the person and the well-being.

Passionate about plants, her conversion to herbalist was an obvious choice. The message Cathy wants to convey is full of hope and ambition: at any age, at any time in one's life, one can consider changing career paths and make a living from one's passion.

She then trained for 2 years in Herbalism, Aromatherapy and Gathering. Events then followed in harmony, and this is how "Achillea le comptoir des herbes à liste" came into being.

The name Achillea, like a familiar, human and gentle name, evokes the robustness of this plant, fragile and solid at the same time.



## CATHY GRAVELINE

**Achillea, le comptoir des herbes**

*Tisanes, infusions,  
produits à base de  
plantes (crèmes,  
hydrolats, huiles)*

#FEMME ARTISAN  
#HERBORISTE  
#NATURE  
#BIEN-ÊTRE